



 \equiv Magazin News Bands Reviews Stories Ausgaben Live



Label:Boersma/NMDDauer:45:26VÖ:31.03.2023Ausgabe:Rock Hard Vol. 433

Lesedauer: 1 Minute 24.06.2023, 13:02

MOONDAY6

Review

"Hier, guck' mal, was für dich", ließ Holger neulich verlauten - und drückte mir dieses Debütalbum der deutschen Hardrocker MOONDAY6 in die Hand. Gut eingeschätzt, aber dafür isser halt auch der Chef. Die Mitglieder von MOONDAY6 sind alte Hasen, die schon seit Jahren Musik machen; so spielt Gitarrist Holger Marx beispielsweise auch bei Velvet Viper, während sich Frontmann Tobias Kiel bei einer A-cappella-Truppe verdingt. Laut Beipackzettel hat man sich während der Pandemie aus Langeweile und aufgrund leerer Tourpläne zusammengerauft - das Ergebnis kann sich ganz unbesehen davon jedenfalls hören lassen. MOONDAY6 zocken flotten, gutlaunigen, melodischen Hardrock, der sich sicherlich auch gut im amerikanischen Rock-Radio machen würde. Wer Bock auf handgemachte, leichtfüßige Musik hat, ist gut bedient, hier mal reinzuhören.

AUTOR: JENS PETERS

"Look, I've got something for you", Holger said to me the other day, and gave me this debut album of the German hardrock formation MOONDAY6. And he was absolutely right – but that is why he is the boss. The members of MOONDAY6 are seasoned veterans and have been making music for years; guitarist Holger Marx is a member of VELVET VIPER as well und lead singer Tobias Kiel earns a living with an a-capella group. According to the label's info sheet, the band has been formed during the pandemic due to boredom and cancelled tours, but the result is quite impressive anyway. MOONDAY6 play dynamic and melodic hardrock with a positive attitude that would surely be a good fit for american rock radio. Checking out this band would be a good choice for anyone who is in the mood for handmade and light-footed music.

